

MARCAN PAUTA EN LA SOCIEDAD

LOS NUEVOS GRUPOS DE INFLUENCIA

Opinión

LAS VOCES AUTORIZADAS



Nicolás Vargara



Héctor Soto



Patricio Navia



Hermógenes Pérez de Arce



Fernando Villegas

Na die puede leérselo todo. Ni escuchar el ejército de programas de radio que revisa la actualidad. En este atormentado escenario, los columnistas y opinólogos se han convertido en una suerte de collados, poniendo los acentos donde deben ir, jerarquizando lo que importa y entregando una mirada propia. Cada vez son más, entre abogados, economistas y periodistas. De todos, seleccionamos a los que cuentan con más seguidores, a los que generan opinión e influyen en la sociedad.

Héctor Soto es una cabeza muy valorada, por lo sencilla, porque dicen que no tiene fobias ni filias personales, lo que le otorga cierta distancia sobre los temas. Dueño de una mirada propia, inteligente y culta, este abogado con vocación de periodista combina

como pocos la racionalidad y la sensibilidad. Crítico de cine de toda la vida, Soto desarrolló la veta de la actualidad y la opinión en *Capital*, revista que fundó y de la cual es editor general. Se lo puede leer también en *La Tercera* y escuchar en *Tripita chilensis* de Radio Duna. Es de los pocos que no genera anticuerpos, aunque suele ser más magnánimo con los empresarios que con los políticos.

Al cientista político **Patricio Navia** nadie lo conocía hasta que consensó enviar "el referente", una selección de artículos de distintos medios, a través de internet. Por ahí lo leyó Alberto Fuguet, lo recomendó en *Capital* y obtuvo tribuna como comentarista de libros. No pasó mucho tiempo para que cambiara de giro y se dedicara a opinar de

política. Un detalle: vive en Nueva York, hace clases en la universidad del mismo nombre y sabe lo que pasa en Chile mejor que sus compatriotas instalados en las influyentes odiadas manzanas. Dicen que es capaz de corregir la temperatura de Nueva York que da Iván Valenzuela en la Cooperativa, porque no se pierde programa de radio por internet ni la señal internacional de TVN.

Navia genera opinión. Es un tipo agudo, escribe estupendamente bien y tiene mundo. Hijo de la meritocracia, a este joven de 33 años se le reconoce su capacidad para criticar a la Concertación y al Presidente Lagos. Lo que es una gracia considerando que su corazón es socialista. No ocurre lo mismo con la oposición. Allí pierde toda distancia.

El abogado **Hermógenes Pérez de Arce** no

Ana Frank da una lección de humanidad. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ana Frank da una lección de humanidad. [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa